

Contre un avenir amer, Front populaire !

Créteil dans la rue contre l'extrême-droite et pour que la vie soit belle pour tous !

Rendez-vous jeudi 27 juin, à partir de 18h30, devant la poste de Village en face de l'église. L'événement est co-organisé par des associations, des syndicats et différents partis.



Premiers signataires de l'appel : ATTAC 94, CGT Educ'action 94, CNL de Créteil, Créteil Insoumise - LFI, LDH de Créteil - Maisons Alfort, Les écologistes de Créteil, NPA l'Anticapitaliste de Créteil, PCF de Créteil, Solidaires 94, Affamons l'incinérateur de Créteil, Comité Vérité pour Alassane, Filles et Fils de la République, Sud santé AP-HP/HP Albert Chenevier ...

Dimanche 9 juin, nous avons une gauche dispersée, le moral dans les chaussettes. Aujourd'hui, tout a changé et le **Nouveau Front Populaire** (NFP) peut désormais gagner dans les urnes. En votant pour les Français choisissent :

- ▶ Le SMIC à 1600 € net, l'indexation des salaires sur l'inflation, le blocage des prix sur les produits de première nécessité et le gel des loyers,
- ▶ La hausse des minimas sociaux et des pensions,
- ▶ La retraite à 60 ans,
- ▶ La reconstruction des services publics (école, hôpital, justice...) et l'installation de médecins dans les déserts médicaux,
- ▶ La réindustrialisation et la bifurcation écologique de l'économie,
- ▶ Des prix-planchers et rémunérateurs pour nos agriculteurs et la fin des traités de libre-échange,
- ▶ La taxation des superprofits et une réforme fiscale qui fera payer plus les riches et moins celles et ceux qui gagnent moins de 4000 € par mois,
- ▶ La paix en Ukraine et à Gaza.

Ce programme est chiffré. Il est soutenu par des économistes de renom dont le prix Nobel d'économie, Esther Duflo.

Pour un grand bol d'air, le Front populaire !

Découvrez le [programme du NFP](#) et [son financement](#).

[C'est possible](#), pourtant aucune autre force politique n'est capable de vous proposer cela. Demandez-vous pourquoi...

Avec le NFP, [combattons l'antisémitisme et toutes les formes de racisme...](#)

... et [sortons de la propagande infâme !](#)

50 000 personnes ont rejoint LFI pour prêter main forte, des dizaines à Créteil . Et vous ?
Écrivez-nous à lesinsoumisdecreteil@orange.fr.

Un découpage inique fait que notre ville est coupée en 2 circonscriptions.

Notre députée de la 2^{ème} circonscription, Clémence Guetté, est aujourd'hui une personnalité majeure de la vie politique française. Voter pour elle, c'est saluer son courage et sa pertinence. En témoignent ces 2 extraits : « [Loi pouvoir d'achat : Macron nous arnaque !](#) » et « [Nous respecterons notre serment !](#) ».

Découvrez le courageux [combat contre les violences faites aux enfants](#) de Lyes Louffok, candidat sur la 1^{ère} circonscription.



Élections européennes : La France insoumise est la [première force politique à Créteil](#) loin devant.

Signez la pétition [contre la suppression du remboursement pour les jeunes de la carte imagine R](#) par Olivier Capitanio, Président du Conseil départemental.

Île-de-France : plus de 1 500 postes d'enseignants non pourvus aux concours. Et si on les considérait et les payait correctement ? Et si l'état les soutenait, leur donnait les moyens de travailler dans de meilleures conditions ? These are 4 questions...

[Créteil Insoumise soutient les salarié·e·s d'Elior Services](#), racheté par Derichebourg, dont certain·e·s ne sont pas payé·e·s depuis plusieurs mois.

Pendant ce temps, Israël continue de massacrer à Gaza, et ses colons de coloniser la Cisjordanie, les otages n'en peuvent plus et la France ne dit rien, ou si peu, la Russie continue à détruire l'Ukraine, et la France parle beaucoup, mais agit moins que d'autres, la Méditerranée continue d'engloutir des cadavres et le monde regarde ailleurs. On massacre, on tue, au Congo, au Soudan, au Yémen et dans bien d'autres endroits encore, le réchauffement climatique met la planète en danger. **Les médias n'en parlent pas.** La routine, quoi.

...et [la France équipe des drones armés israéliens](#) et continue de se rendre complice du génocide à Gaza.

Samedi 29 juin, à Créteil, pour la vérité sur la disparition d'Alassane !



Près de 2 ans après son décès à Fleury-Mérogis, le 24 novembre 2022, le comité Vérité pour Alassane continue de se battre pour connaître les circonstances de son décès.

Un barbecue est organisé pour commémorer sa mémoire et mobiliser nos forces pour le combat.

VERITÉ POUR ALASSANE

BARBECUE COMMÉMORATIF

SAMEDI 29 JUIN 2024

PARC DE LA BRÈCHE - CRÉTEIL
20 AV. DE LA BRÈCHE, 94000 CRÉTEIL

A PARTIR DE 15H

La répression est tombée sur cette belle émission : [Le Grand dimanche soir, la dernière !](#)

Mais restons [motivés](#) avec Zebda pour la révolution permanente (« [Sans la nommer](#) » par Georges Moustaki).

Contre les violences faites aux femmes... Yves Jamait : « [Je passais par hasard](#) ».

Tracy Chapman : « [Talkin' About A Revolution](#) »,

Faada Freddy : « [Tables Will Turn](#) »,

Un autre monde... est possible ! « [Un autre monde](#) » par Téléphone).

À bientôt !